

1 学年通信

Practice Makes Perfect

担当：富田

☆大歓迎します！

入学おめでとうございます！無事義務教育を終え、自らの意思で高等学校進学を決めた皆さんを愛知産業大学三河高等学校は最大限の敬意をもって歓迎します。これからの3年間ともに頑張りましょう！

以下は、今年度、皆さんのお世話に当たる1学年団の先生方からのメッセージです。

(敬称略)

富田幸一(学年主任)保健体育：人生の表舞台は常に将来にあり。明日という日は、今日準備をする人のものである。

大久保成憲(学年副主任)：電気：高校生活では君達全員に成功のチャンスが与えられています。よりよい成果を得るため、
努力を怠らず頑張りましょう。

杉浦俊樹(G1A 担任)理科：高校生活で何を為すのか、どこまで追求するのか、自分次第で可能性は広がります。
共にとことん追求しましょう。

中澤晶人(G1B 担任)数学：入学おめでとうございます。高校生としての自覚を持って、充実した高校生活が送れるよう
頑張ってください。

小林徳子(G1B 副担任)英語：ご入学おめでとうございます。3年後に笑って卒業できるように、英語を頑張りましょう。

木戸嵩人(G1C 担任)理科：一流の人間は何も能力だけではない。それ以上に「時間」を上手に使う。有限の物を上手に
使い無限の可能性に手を伸ばそう！

阪東雄一郎(G1D 担任)国語：入学おめでとうございます。自分で自分の限界を決めず、精いっぱい行動して日々を充実
させていきましょう。

井上成人(G1E 担任)数学：入学おめでとうございます。勉強や部活動に励み、自分自身の将来を決める大事な3年間
を過ごしていきましょう。

堀 洋嘉(E1A 担任)美術：ご入学おめでとうございます。「やればできる」ポジティブに物事と向き合しましょう。

風岡 剛(E1A 副担任)電気：ご入学おめでとうございます。3年間で、様々なことに挑戦して有意義な3年間にしましょう。

木下史記(E1B 担任)電気：入学おめでとう！！三河高校での3年間、有意義なものとしましょう。

国澤誠郎(E1B 副担任)地歴公民：諦めたらそこで試合終了です。夢に向かって、頑張ろう。

奥村洋一(E1C 担任)家庭：御入学おめでとうございます。共にひとつひとつの経験を積み重ね、毎日成長して
いきましょう。

伊藤大(C1A 担任)商業：ご入学おめでとうございます。感謝の気持ちを大切に、一日一日を積み重ねましょう。

新海彩(C1B 担任)保健体育：何事も全力で取り組みましょう。意思を持って動きましょう。誰からも応援される人でいましょう。

原(C1C 担任)地歴公民：一歩ずつ確実に前進できるよう頑張りましょう！君たちには無限の可能性ががあります。

樹神睦明(C1D 担任)商業：新たな日々の始まり、今までの殻を脱いで新しい自分になろう。楽しくて苦しい、
楽苦(タノクル)しく自分を磨こう。

坂本光弘(学年付)地歴公民：自分の夢実現のために前向きに頑張りましょう。みんなの成長する姿が楽しみです。
よろしく願います。

志田利之(学年付)電気：高校3年間は人生の通過点に過ぎないが、その人生に大きな影響を与える大切な年月。
ステップ-バイ-ステップで未来を広げよう。

三好広和(学年付)商業：今は不可能に思える夢も、少し背伸びをした目標を達成していけば、現実のものと成る日が来る
と思います。

☆4月（卯月）の行事予定・月訓『高校生としての自覚』

1	金		16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	平常授業開始、チャレンジ0週
4	月		19	火	
5	火		20	水	
6	水		21	木	
7	木		22	金	前期生徒会役員立候補締切
8	金	入学式	23	土	受験対策講座①
9	土		24	日	
10	日		25	月	全校朝礼
11	月	始業式・対面式、前期生徒会役員立候補受付	26	火	常任委員会 学習支援教室開始
12	火	オリエンテーション（1日目）	27	水	
13	水	オリエンテーション（2日目）	28	木	
14	木	身体測定、健康診断、個人写真撮影	29	金	昭和の日
15	金	課題試験	30	土	

☆コラム『高校生としての自覚と誇りを…』

一口に高校生活と言いますが、皆さんはこの「高校生活」というものにどのようなイメージを持っていますか。行動範囲の広がり、勉強の難しさなどですか。中学時代にはできなかったおしゃれなどを楽しみたいと思っている人もいるかもしれません。

中学生と高校生の違いは、「責任の重さ」であると考えます。高校生はその先にある社会人ほどではないですが、「結果」に対し「責任」を求められる事が多くなります。成績が規定の点数に達していなければ進級・卒業することはできませんし、生活面で特別な指導をうけることがあれば、正規の授業を受けることができず、就職・進学においてはマイナスになることもあります。三河高校だけではなく、多くの高等学校でも同様です

皆さんには目の前の課題に誠実に取り組む事を期待します。電気科の生徒は早くも5月に国家試験に挑みます。初めての経験で何かと戸惑うことも多いでしょうが、まずは挑戦してみましょう！合否にかかわらず、何かを一生懸命取り組んだ経験は貴いものです。

上手くいってもいなくても、努力した経験を次のステップにつなげてほしいと思います。普通科、情報処理科の生徒もその後の検定試験や国家試験、模擬試験に積極的にチャレンジしてほしいと思います。

「定期試験の前だけ勉強して低空飛行で卒業して、入れる会社や学校に行ければいいや！」では、あまりにMottainai！三河高校で紹介する国家試験や検定試験に積極・誠実に取り組めば新たな自分の才能に気づくかもしれません。

「自分は部活に燃えます！」大いに結構です！本校には多くの部活動があり、毎日熱心に取り組んでいます。この3月には5つの部活動が全国大会に出場しました。部活動を頑張ろうと思っている人は、資格検定、進学補習を受講する人たちに負けないよう、技術向上の努力を怠ってはいけません。補習を受ければ検定に合格する訳ではなく日々の家庭学習が不可欠なのと同様に、強化指定部に入ればレギュラーになれる、全国大会に行けるわけではありません。「努力無くして成長なし」です。

希望に燃える皆さんの3年後の姿を今から楽しみにしています。

～～～ Team Blue-1 Manager ～～～